



Resalta Ricardo Monreal apoyo de Sheinbaum para obras en Zacatecas

Monreal Ávila refirió que su estado natal se fortalece en el ánimo con el arranque de diversas obras de parte del gobierno federal.

El coordinador de los diputados federales del partido Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, resaltó la iniciativa de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo en cuanto a la labor que hace su actual gobierno en favor de los que menos tienen.

El originario de Zacatecas manifestó lo anterior a través de sus redes sociales, donde compartió un video en el cual se aprecia la visita que hizo la jefa de Estado por dicha entidad del país.



En este sentido, Monreal Ávila refirió que su estado natal se fortalece en el ánimo con el arranque de diversas obras, las cuales afirmó garantizan el acceso a una vivienda digna, servicios de salud, agua potable y productos básicos.

“La presencia de la presidenta Claudia Sheinbaum en Zacatecas fortalece el ánimo del pueblo y reafirma el compromiso con el bienestar. Celebramos el arranque de obras que garantizan acceso a vivienda digna, servicios de salud, agua potable y productos básicos”.

Cabe señalar que durante esta gira, la presidenta dio el banderazo de inicio al Programa de Vivienda para el Bienestar, que contempla la construcción de un millón de viviendas a nivel nacional, dirigidas principalmente a mujeres jefas de familia, jóvenes, personas con discapacidad y adultos mayores, a través de créditos accesibles, con tasa cero de interés y ubicación cercana a servicios esenciales y centros de trabajo.



Asimismo, se colocó la primera piedra del nuevo hospital de tercer nivel del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en el municipio de Guadalupe y destacó que la entidad será parte fundamental del plan nacional de infraestructura hídrica, con la construcción y rehabilitación de presas, sistemas de riego y proyectos hidráulicos.

Además, se comprometió a fortalecer el campo zacatecano con apoyos directos a productores, precios de garantía y acompañamiento técnico, al tiempo que se modernizarán carreteras y caminos rurales para mejorar la conectividad en todo el estado.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/resalta-ricardo-monreal-apoyo-de-sheinbaum-para-obras-en-zacatecas/1710515>